

## **PROVINCES**

provinces.union@sonapresse.com

### VERS NOS REGIONS

MAKOKOU : EKAMBO FAIT DES PETITS HEUREUX AU VILLAGE NZE-VATICAN



ILS n'auront pas attendu le 25 décembre pour arborer de beaux sourires sur leurs petits visages. Quelques heures avant leur départ pour les vacances de Noël, les "bana" scolarisés du village Nze-Vatican, dans le canton Bonga à Makokou, ont été gâtés par une généreuse "tantine" : la responsable locale de l'ONG Ekambo à Makokou, Irène Mezoukou Ondongo, qui a procédé à la distribution de 300 cadeaux de Noël. Une belle façon de leur apporter amour et "un peu de nousmêmes à ces enfants qui doivent avoir le sourire en ces temps de fêtes", a-t-elle déclaré. En présence du personnel éducatif et du chef du village. Les jeunes bénéficiaires avaient des étoiles dans les yeux. Symbole d'un bonheur partagé. Goûters, chants, musiques, poésie et danses étaient au rendez-vous. L'ONG Ekambo présidée par Désirée Singatady-Matha, est spécialisée dans la défense des droits et conditions de vie de la femme et de l'enfant en République gabonaise

### BITAM : DES ANNALES POUR LES ÉLÈVES DE TERMINALE



LA Fondation Mbele, du nom du maire de la commune de Bitam, a manifesté sa solidarité à l'endroit des élèves inscrits en classe de Terminale des différents lycées du chef-lieu du département du Ntem. En plus des annales (toutes matières confondues) remises pour bien préparer le baccalauréat 2022, ils ont bénéficié d'ordinateurs dont la dotation a impacté les bacheliers de 2021. Le tout pour une valeur de 3 millions de francs. C'est Juste Mbele, qui a remis les annales qui permettront aux élèves de Terminale du lycée Simon-Oyono-Aba'a, du lycée de l'Excellence, du lycée évangélique Edzang-Nkulu et du lycée catholique Jésus-Marie, de parfaire leurs connaissances dans les différentes matières, avant d'affronter le baccalauréat à venir avec sérénité. On signalait la présence du chef de la circonscription scolaire du Woleu-Ntem nord, Norbert Zeh Ekome, et des proviseurs des quatre lycées. L'action s'inscrit dans la droite ligne de la politique de solidarité prônée par le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba. Laquelle accorde une place de choix à l'éducation et à la formation de la jeunesse gabonaise.

# Port-Gentil: des cadeaux et des vivres pour les pensionnaires de l'orphelinat CEMI

**EN** plus des jouets, ils ont recu des vivres de la part du député Jean-Fidèle Otandault.

> Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

₹'EST devenu une tradition! Hier encore, le deputé du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault, s'est rendu au chevet des jeunes pensionnaires de l'orphelinat CEMI. Les mains chargées, il y a apporté des cadeaux (pour Noël qui approche) et des produits de consommation courante (sucre, lait, conserves, etc.). Au grand bonheur des jeunes orphelins et du personnel encadreur qui n'a pas manqué de remercier le mécène pour son énième "geste d'amour et de solidarité" envers les pupilles de Port-Gentil. "Monsieur le député Jean-Fidèle Otan-

dault, votre visage est désormais familier ici dans notre centre, auprès de



L'honorable Otandault avec les responsables et pensionnaires du CEMI.

nos enfants envers qui votre attention est devenue coutumière. Nous vous sommes très reconnaissants pour cette marque de considération, pour cet amour permanent et pour votre altruisme", a remercié le personnel d'encadrement.

"Merci pour vos mots aimables. Mais c'est au président de la République, chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, que revient tout le mérite, car c'est grâce lui que cette action, qui va toucher d'autres maillons vulnérables locaux, a pu voir le jour. Merci à vous les enfants pour votre accueil. Que Dieu continue de veiller sur vous tous !", a dit l'honorable Otandault, dont la caravane a pris ensuite la direction du Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue, pour y distribuer des cadeaux aux nouveau-nés et aux en-

## Mouila : un nouveau commandant à la légion sud de gendarmerie départementale Ngounié-Nyanga



#### Remise de fanion de commandement à Mouila.

LA passation de charges entre les lieutenants-colonels Clément Dembe Boungan et Marcel Doumbiye, a eu lieu dernièrement dans le chef-lieu de la Ngounié en présence de la gouverneure, Paulette Mengue M'Owo-

> Félicien NDONGO Mouila/Gabon

A cérémonie de passation de commandement à la lé-**⊿** gion de gendarmerie départementale sud Ngounié-Nyanga entre le lieutenant colonel Clément Dembe Boungan (commandant

sortant) et le lieutenant-colonel Marcel Doumbiye (commandant entrant), promu à cette haute fonction le 2 novembre 2021, a eu lieu dernièrement, place des fêtes à Mouila. Elle était présidée par le chef d'état-major de la gendarmerie nationale, le colonel

Nzeng Metoule, en présence de la gouverneure de province, Paulette Mengue M'Owono.

Lors du cérémonial strictement militaire qui a suivi, l'assistance a d'abord eu droit à la passation de commandement entre les deux officiers supérieurs symbolisée par la remise du fanion au promu par le colonel Nzeng Metoule, chef d'état-major de la gendarmerie nationale. Lequel a prononcé cette phrase consacrée: "officiers, sous-officiers et hommes de troupes..., vous reconnaîtrez désormais comme chef, le commandant de légion Sud, le lieutenant-colonel Marcel Doumbiye..."

La cérémonie s'est achevée par un défilé pédestre composé des détachements féminin et masculin de cette légion départementale de la gendarmerie nationale.

Le promu, 52 ans, est né à Booué, chef-lieu du département de la Lopé dans la province de l'Ogooué-Ivindo. Il est bénéficiaire de nombreux stages de formation.